



令和元年10月28日(月)

学校だより 第30号

高槻だより

高槻小学校学校教育目標
「心豊かで自ら学ぶ たくましい 子どもの育成」



目指す子どもの姿

【た】 かい ころろざしをもち 【か】 しこく
【つ】 よく 【き】 よらかな 子ども

高槻っ子の4つの実践 … あいさつ・がんばり・おもいやり・いのち

音楽発表会、終わる！！感動と感謝！！

音楽発表会が、終わりました。1年生にとっては、初めての音楽発表会です。2年生以上の学年の子ども達にとっては、昨年度とは違う新しい取組です。お子様の様子は、いかがでしたでしょうか。お子様との会話から、満足感や達成感が伝わってきたことと思います。これまでのご支援・励まし等、ありがとうございました。

今年度は、これまでもお伝えしている通り、日頃の音楽科の授業を通して練習してきた内容から、発表会のための楽曲として選曲しました。いろいろな楽器を使った合奏、声の響きあいを楽しむ合唱…。どの学年の子ども達も日頃の学習の成果を十分に発揮していました。本当に素晴らしい音楽発表会だったと感じています。一昔前から行っているような、いわゆる学芸会的な要素は、ありません。しかし、子ども達が努力していることを大切にする事、子ども達に体験を積み重ねさせること等の教育的価値の素晴らしさには、何ら変わりはありません。一つ一つの学習活動が、子ども達の成長に大いに影響を与えています。



©ていたん＆ブラックていたん 北九州市



【全校合唱！一人一人の笑顔が素晴らしいですね！】

今年も全校合唱に取り組みました。音楽発表会のプログラム2番なので、緊張している子ども達にとって、大きな声を出し、笑顔で歌うことは、緊張感をほぐすには、丁度よい活動です。

少ない人数でもこんなに素晴らしい歌声を響かせることができるなんて、最高です!!

『高槻っ子は、素晴らしい!!』
そう心から感じた瞬間です。



【校長室より…オリパラ！私達にできること！】

2020年度に、オリンピック・パラリンピックが、日本（東京）で開催されます。今、全国的にオリパラに向けて何かしらの取組を行っています。本市においても学校だけではなく、企業においても進められているようです。本市の学校では、学校独自の取組を計画・実践したり、キャラクター・ポスターを募集したり等、いろいろな形態で取り組んでいるところです。

本校では、企画運営委員会の6年生が中心になって、21日から4日間、オリパラに関する全校放送をしました。そして、音楽発表会が終わった後、この機会を活用して、合奏曲（オリパラに関連した選曲）を全校児童や保護者等の前で、演奏しました。児童だけではなく、保護者の皆様方等にも聞いていただくことで、さらに、自分たちの取組を確かに感じたいという思いです。ここまでは、第1ステージの取組です。

これからは、第2ステージとして、どのようなことに取り組んでいくかを企画・運営していきます。あわせて、学年に応じた内容を授業としても取り組んでいきます。ご家庭でもぜひ、オリパラを話題にしてください。お子様の興味関心を高めていただければ幸いです。





1年生・2年生
歌や演奏を楽しんでいますね！！



3年生・4年生
心を一つにした頑張った合奏
…連音にも自信をもって参加します。

5年生・6年生
さすが！上級生！素晴らしい歌声と器楽演奏です。



6年生のみ
オリパラの
取組…パプリカ

